

Fecha	Sección	Página
26.05.2009	Estados	29

Solicitan auditar fondos contra contaminación

El Senado solicitó a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) revisar las acciones realizadas para resolver el problema de la contaminación de agua de la cuenca El Ahogado y del río Santiago, en Jalisco, pues los habitantes de los municipios de El Salto y Juanacatlán sufren por la contaminación del líquido desde hace varios años. Las comisiones unidas de Recursos Hidráulicos y Medio Ambiente, Recursos Naturales y Pesca, aprobaron un dictamen en el que proponen que la ASF audite los recursos otorgados a Jalisco para construir y rehabilitar plantas residuales.

DE LA REDACCIÓN



Página 1 de 1 \$ 4487.95 Tam: 35 cm2 CMACIAS

078. 2009.05.26